



*Eigentlich war alles selbstverständlich –
dass wir miteinander sprachen, gemeinsam nachdachten,
zusammen lachten, weinten, stritten und liebten.
Eigentlich war alles selbstverständlich –
nur das Ende nicht.*

Völlig unfassbar wurde unser geliebter Sohn, Bruder,
Enkel, Cousin und Neffe

Andreas Retzbach

* 3. September 1996 † 5. Juli 2020

durch einen schrecklichen Unfall von uns genommen.
Andreas, in unserer Familie wird es nie mehr so sein, wie es war.

In Liebe lassen wir Dich los:

**Hubert und Silvia
Alexander
Tanja und Mario
Oma Adelheid
Oma Irmgard
und alle Anverwandten**

Das Requiem findet am Donnerstag, 16. Juli 2020 um 14.00 Uhr in der
Wolfgangskapelle Krautheim statt; anschließend Beisetzung auf dem Friedhof.
Danach gehen wir in Stille auseinander. Von Beileidsbezeugungen bitten wir
Abstand zu nehmen.

Krautheim, im Juli 2020